

林いさお通信



Together !!

共に!!

ブログ : <http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228
討議資料 No. 133 まちづくり懇話会 28年7月14日号 林いさお後援会



★よみ愛・読書のまち宣言

4月26日開催の臨時議会において「よみ愛・読書のまち」

『魔女の宅急便』作者角野英子さんをお招きしての記念講演会（6月5日）
宣言が採択されました。これまで、三芳町は子供読書活動に力を入れており、ブックスタート、ブックスタートプラ
ス、読み聞かせ、学校での朝読、ブックリストの配布など様々な事業を行ってきました。こうした活動が評価され、平成14年、26年の2度文部科学省から「子ども読書活動優秀実践図書館」として表彰されています。今回の宣言は、今までの町の特質、資源を活かし、さらに発展させていくべく宣言を行ったものです。
今後、懸垂幕、看板、ポスターなどで町内外の広報を行っていきます。また、6月

5日には、『魔女の宅急便』の作者角野英子さんをお招きしての記念講演会を実施しました。

『よみ愛・読書のまち』宣言文

武威野台地のみどり豊かな三芳町で、わたしたちは、手を携えて子ども読書活動を推進しています。読書でつながる人の輪が広がっています。

わたしたちは、読書の力を信じます。読書はわたしたちの創造力を豊かにし、心の扉を世界に開きます。本を読み合うことがであらう絆も生まれます。

わたしたちは、三芳町を、赤ちゃんとらお年寄りまで誰もが生涯にわたり読書に親しみ、本を読みあう喜びを共有できるまちにします。本を読み合うことで人々が結びつき、愛と夢と知性にあふれた心豊かなまちとなることを目指し、ここに「よみ愛・読書のまち」を宣言します。

500名参加！

まちづくり懇話会開催

平成28年度まちづくり懇話会が、6月18、19、25、26日の4日間、14の行政連絡区で開催されました。土日の休みにもかかわらず、500名近い住民の皆さまにご参加いただきました。

懇話会では、町が進めている主要事業や施策（第5次総合計画、よみ愛・読書のまち宣言、各地域ごとのテーマ等）について説明後、住民の皆さまとの意見交換をおこないました。

忌憚ない、貴重なご意見をたくさんいただくことができました。町政推進の上にはしっかりと活かしていきたいと思えます。いただいたご質問等については区長さんを通して回答させていただきます。

出前町長室で住民の皆さまのご意見をお聞きする場もあります。ぜひ、ご活用ください。

◆フォト通信◆



①奥水総務大臣政務官と（6月1日）



②西武ライオンズ応援（6月12日）



③韓国クムサンで（6月13日）



④広報担当職員（6月17日）

①電波の日表彰

「電波の日・情報通信月間」記念式典において関東総合通信局長表彰を受けました。管内でいち早く、災害発生時に住民が関連情報を取得するための防災情報ステーションを整備したことが評価されたものです。先の熊本地震においても、Wi-Fi(ワイファイ)スポットが威力を発揮しました。

②三芳町西武ライオンズ応援団

三芳町は、今年の1月に埼玉西武ライオンズどフレンドリーシティ協定を締結。三芳町埼玉西武ライオンズ応援団を結成し、住民の皆さまと応援観戦に行きました。逆転勝利でした。

③東アジア農業遺産学会参加

東アジア農業遺産学会（ERAHS）が、韓国の忠清南道錦山郡（クムサン郡）で開催。東アジア（日本、中国、韓国）の世界農業遺産（GIAHS）に関する学術交流の他、東アジアサイト同士の直接的な交流、研究のネットワークづくりを目的としています。自費で参加。

④今年も広報コンクールで入選

今年も全国広報コンクールで、広報町村部、広報企画で入選しました。

職員が表彰式に出席し、その報告がありました。おめでとうございます。来年も、初心忘れず更なる飛躍を期待しています。



⑤支え合いフォーラム（6月21日）



⑥高畑ふじみ野市長と（6月29日）



⑦上田埼玉県知事と（6月30日）



⑧女性消防隊員と（7月3日）

⑤支え合いフォーラム

「町をあげてみんなで支え合うまちづくりフォーラム」が開催されました。私たちの願いは、住み慣れた地域で人生の最後まで自分らしい暮らしを続けることができることではないかと思えます。介護保険制度も大きく変わりました。住民同士で支えあうべく、フォーラムで協議体を発足しました。

⑥環境センター火入れ式

ふじみ野市三芳町環境センターの火入れ式が行われました。いよいよ試行運転を開始し、秋の本格操業に向けて秒読みとなりました。

⑦健康長寿優秀市町村表彰

埼玉県上田知事より、健康長寿優秀市町村として表彰を受けました。昨年からの「三芳野菜、食べて、歩いて、健康長寿」事業を展開し、1000人規模で10000万歩運動を行っていることが評価されたものです。成果もできています。今年も募集中です。

⑧地域を守る女性消防隊員

入間東部支部消防操法大会が開催。三芳町第3分団が優勝。各消防団の技術も上がり素晴らしい大会でした。数ヶ月にわたる練習大変お疲れ様でした。新たに入団された女性消防隊員にも期待しています。